



Jumlah Lansia di Yogya Paling Banyak

UMBULHARJO (MERAPI) - Jumlah penduduk lanjut usia (lansia) di Kota Yogyakarta cukup tinggi. Jika tidak difasilitasi dengan baik hal itu rentan menimbulkan masalah. Oleh sebab itu para lansia didorong untuk tetap produktif. Salah satunya melalui Bina Keluarga Lansia yang terbentuk ditingkat rukun warga.

Ketua Komite Lansia Kota Yogyakarta Tri Kirana Muslidatun mengatakan, berdasarkan data 2016, jumlah lansia di Kota Yogyakarta mencapai 42.000 orang. Jumlah tersebut sekitar 10 persen dari total penduduk di Kota Yogyakarta.

"Jumlah lansia di Yogyakarta ini cukup tinggi. Bahkan tertinggi di Indonesia. Hampir semua pensiunan ingin pindah ke Yogya. Ini PR (pekerjaan rumah) berat bagi kita," kata Tri Kirana dalam pertemuan dengan Bina Keluarga Lansia (BKL) di Balaikota Yogyakarta, Kamis (28/9).

Dia menyampaikan, jumlah lansia yang cukup banyak itu perlu didorong untuk produktif. Hal itu agar tidak menjadi beban bagi lansia

sendiri, keluarga dan masyarakat. Di samping itu produktivitas lansia berkaitan dengan kesehatan lansia. Dia mengklaim 80 persen para lansia di Kota Yogyakarta kini masih aktif.

"Harapannya lansia bisa produktif walaupun dari pendapatan rendah. Tapi lansia produktif itu berkaitan untuk kesehatan otak dan fisik mereka," tambahnya.

Pihaknya meminta kepada para BKL untuk memastikan lansia di wilayahnya tidak ada yang telantar. Baik kondisi kesehatan maupun dorongan produktivitas bagi para lansia. Meskipun jumlah penduduk lansia cukup banyak, dia menyatakan angka harapan hidup di Yogyakarta cukup tinggi.

Wakil Walikota Yogyakarta Heru Poerwadi mengatakan salah satu indikator pembangunan yang berhasil adalah usia harapan hidup yang tinggi. Menurut BPS Kota Yogyakarta 2016 usia harapan hidup di Kota Yogyakarta mencapai rata-rata angka 74,30 tahun. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005